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地区福祉委員会 広報活動意見交換会 風景
8月２7日（火）実施

というテーマで大切なポイントを教えていただきました。

柏原市内の大学の先生から「広報紙をより良くするためには」

大学の先生：全ての地区福祉委員会（９地区）で広報紙の作成に取り組めて

いることは、たいへん素晴らしいことです。

広報紙で何を伝えていきたいか話し合っていくことが大切です。



6

それぞれのグループで話し合った意見を可視化していきました。

～意見交換会の様子～



6

１８名参加

感想として、他の地区福祉委員会の広報紙が参考になった！

広報活動について話し合いをもっていきたい！ など

意見交換会後に職員へ「広報紙について地区福祉委員会で話し合いがもて、

記事や写真、レイアウトなど役割分担ができました」とうれしい報告がありました！

～講義の様子～


